

**RECONOCIMIENTO PÓSTUMO DEL DECANO DE LA FACULTAD
DE FILOSOFÍA Y HUMANIDADES AL RECIENTEMENTE
FALLECIDO PROFESOR MARIO FERRECCIO PODESTÁ**

En nombre de la Facultad de Filosofía y Humanidades de la Universidad de Chile, quisiera expresar, en forma póstuma, nuestro reconocimiento al profesor Dr. Mario Ferreccio Podestá, cuyo lamentable deceso se produjo el 9 de julio recién pasado, y quien donara, en 2007, su valiosa biblioteca a la Biblioteca Central de nuestra Facultad. Dicho patrimonio bibliográfico asciende a alrededor de 9.000 volúmenes, los que vienen a enriquecer la colección de nuestra Biblioteca. Este gesto de generosidad del profesor Ferreccio es plenamente consecuente con su infatigable afán de impulsar el desarrollo del quehacer filológico en la Universidad de Chile, institución a la que el Dr. Ferreccio dedicó los mejores frutos de su trabajo intelectual.

La trascendencia histórica de la labor filológica del profesor Ferreccio ha quedado de manifiesto en su admirable tarea de recuperación del patrimonio textual del Chile colonial, la que ha proveído una fuente inagotable de materiales de provecho para diversas disciplinas de las humanidades y las ciencias sociales interesadas en el estudio de dicho período de la historia nacional. De este modo, no solo la lingüística y la literatura han aprovechado el producto de sus esfuerzos, sino también la historia y la antropología, entre otros ámbitos disciplinarios.

El país, la Universidad de Chile y la investigación filológica de los textos coloniales chilenos, han perdido, con el lamentable deceso del Dr. Mario Ferreccio Podestá, a uno de sus más sobresalientes cultores. Sobrevive para la posteridad, no obstante, su extraordinaria obra científica.

Jorge Hidalgo Lehuedé
Decano
Facultad de Filosofía y Humanidades
Universidad de Chile